

20 de enero de 2020

Forma parte Comunidad Universitaria de “Macrosimulacro de Sismo”, convocado por los gobiernos federal y estatal



Con el objetivo de que la Comunidad Universitaria forme parte de las acciones de la Unidad Interna de Protección Civil de esta Universidad, se realizó este lunes 20 de enero del año que transcurre un “Simulacro de Sismo”, para determinar el desalojo de edificios y resguardo de los participantes hacia zonas indicadas como seguras por parte de los brigadistas.

Los integrantes de las diferentes brigadas de la UTN dieron un saldo positivo como resultado de este simulacro, donde la colaboración de los participantes fue fundamental para responder ante una situación real de emergencia en caso de que suceda.